

Les délégations de Cuba et des États-Unis abordent les questions migratoires



Washington, 10 juillet (RHC-PL)- Les délégation de Cuba et des États-Unis ont effectué une nouvelle séance de discussions sur les questions migratoires dans un climat de respect.

La rencontre a été présidée par le sous-secrétaire assistant du Bureau des Affaires de l'hémisphère occidental du Département d'Etat, Edward Alex Lee et la directrice pour les États-Unis du ministère cubain des Affaires étrangères, Josefina Vidal.

Les deux parties ont évalué dans quelle mesure les deux pays ont tenus leurs engagements concernant les accords migratoires en vigueur. La réunion a également porté sur les résultats des mesures prises par Cuba et les États-Unis pour endiguer l'émigration illégale, le trafic d'êtres humains et la falsification de documents migratoires.

La délégation cubaine a par ailleurs condamné l'inclusion infondée de Cuba dans la liste étasunienne de pays soi-disant terroristes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/28102-les-delegations-de-cuba-et-des-etats-unis-abordent-les-questions-migratoires>



Radio Habana Cuba